



Un bel après-midi de Noël avec la Croix Rouge

Le dimanche 22 décembre au foyer rural Pierre Demarty, plus d'une centaine de personnes dont certaines étaient venues déguisées, ont participé à un après-midi de Noël organisé par la Croix Rouge Midi Corrézien.

Au programme un spectacle très réussi avec le clown /magicien « Mister Crobs » , suivi d'un goûter gourmand pour petits et grands avec chocolat chaud, viennoiseries, papillotes, friandises sans oublier de la soupe de citrouille, du vin chaud et du café. D'autres animations ont également égayé ces quelques heures de fête avec une mini brocante (essentiellement de la vente de jouets et de vêtements), mais aussi la possibilité de faire des photos originales à l'intérieur d'un décor féérique créé par la beynatoise Catherine Chaux et d'alimenter pour finir une jolie tirelire de Noël au profit des bénéficiaires de la Croix Rouge.

Cette animation inédite a été très appréciée. Elle a mobilisé une douzaine de bénévoles de la Croix Rouge

mais aussi de l'association des jardiniers des possibles. Outre les retombées financières attendues, les objectifs de cette manifestation résidaient aussi et surtout dans l'impact social et dans la volonté de faire connaître aux habitants du territoire l'action de la Croix Rouge dans un contexte différent de celui de ses missions classiques auprès des bénéficiaires. Le succès de cet après-midi beynatoise est venu confirmer la volonté affichée des responsables locaux de pérenniser cette action mais en l'organisant de façon tournante, à savoir en alternance avec Meyssac, et pourquoi pas aussi avec Beaulieu.

-



-



-



-



•



Lieu: Beynat